

【支部報告 北九州 京北会】

京北会 今年も華やかに開催！！

京北会会長 新谷 聡一(62 回生)

毎年恒例である北九州地区の学友会が平成 21 年 11 月 7 日(土)小倉・八雲亭にて開催されました。

今年度は久しぶりの新人が北九州地区へ就職(新水巻病院・坂上氏)、また母校より小田教授をお招きし会は大いに盛り上がりました。

まず会長・新谷(62 回)の挨拶で始まり、今年度永眠された安藤敏博氏(33 回)を忍び全員で黙禱を捧げました。その後、小田教授から母校の近況を報告して頂き、田中氏(31 回)の乾杯の唱和とともに開宴

毎年のごとく乾杯と同時にあちらこちらでワイワイがやがやと楽しく盛り上がり心地良い時間が過ごせました。宴の最後には恒例の集合写真、梅田氏(34 回)の唱和による校歌斉唱を行い、なごり惜しみながら 1 次会は終了 - ! 場所を近くのラウンジへ移し 2 次会へ突入しました

近年、国立大学の診療放射線技師養成機関等が 4 年教育化しており、母校からの卒業生が減少してきた北九州地区ではありますが、母校の先輩から後輩への伝統だけはこの先のしっかり継承していこうと思っております。残念ながら今年は参加出来なかった方、来年は是非とも！お待ちしております！！

本当に楽しい時を過ごさせて頂きました、ご参加の皆様ありがとうございました。



以上



小田教授と

* 通巻 194 号 2010 年 1 月 10 日発行(H21 - No.4)より